

El fiscal Giaroli brindó detalles impactantes sobre el joven agredido en el paseo Luis Huerta: "se golpeó a esta víctima severamente en la cabeza, luego se la pateo"



Recientemente en nuestras páginas publicamos que este domingo, cerca de las 2.20, ingresó a la Unidad Investigativa San Rafael un joven de 19 años que se encontraba gravemente lesionado. Hasta el lugar concurrió una ambulancia del Servicio Coordinado de Emergencia que lo trasladó al hospital Schestakow, donde le diagnosticaron traumatismo encefalocraneano grave, con fractura y hundimiento de cráneo. La víctima quedó internada en la Unidad de Terapia Intensiva del nosocomio local.

El joven fue lesionado en el paseo Luis Huerta, sobre calle Maza, y es sereno de una obra ubicada en las calles Coronel Plaza y Patricias Mendocinas.

Sobre este caso, el fiscal Giaroli dijo a Diario San Rafael y FM Vos (94.5) que "hay un video bastante esclarecedor de lo que ha ocurrido ese día, donde se infiere que pudo ser un hacha lo que el agresor utilizó. Luego desde la Unidad Investigativa, a mi pedido, hicieron rastrillaje en el interior del canal, ya que estamos en la época de corte de riego. Colocándose en la posición de este sujeto, encontramos efectivamente el elemento. En realidad es un caño tubular con una sección rectangular soldada en forma de 'L', que de lejos parece una piqueta o un hacha".

Agregó que "con ese elemento fue que se golpeó a esta víctima severamente en la cabeza, luego se la pateo y se le causaron lesiones que son muy importantes. Hablé con la mamá de este chico, que se mostró muy angustiada. De todas formas, ha podido cobrar la conciencia por momentos y ha podido hablar con su mamá y contar lo ocurrido. Manifestó que veía a la distancia esta pelea entre estos dos grupos y que hasta ahí no intervenía, pero sí decidió hacerlo cuando el agresor empezó a pegarle a la chica, le

pegaba trompadas en la cabeza, por eso decide intervenir y recibe esta agresión. Incluso manifestó que la chica quiso ayudarlo en algún momento, pero no pudo sacárselo de encima”.

En cuanto a la salud del joven, el fiscal comentó que “si bien el chico está estable y pasaría a sala común, ha quedado con secuelas muy importantes, ya que ha perdido la movilidad en la mitad de su cuerpo, con una dificultad del habla similar a si hubiera sufrido un ACV. Tiene un hundimiento de cráneo, ya que fue víctima de una agresión salvaje. Es un chico muy joven y ojalá Dios quiera que se mejore”.

En tanto, reveló que “la chica cuenta una versión en la testimonial un poco distinta de lo que ha ocurrido, en ella no admite que fue golpeada por su novio, por lo tanto dispuso que fuera evaluada por el equipo interdisciplinario, porque estamos ante un caso de violencia de género. El agresor tiene algunos antecedentes por delitos menores, pero sin antecedentes condenatorios”, sostuvo.

Recordemos que por el hecho se labran actuaciones en “averiguación homicidio en grado de tentativa” e instruye la oficina fiscal de la Comisaría 8ª.